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アカシアの花
～ 夢・希望・志のある学校 ～

須田中には野球部があった

校 長 武井 正明

かつて、須田中には野球部があった。これが強かったんだ…。

新人戦を勝ち上がったチームでトーナメント戦をしていた。当時は新人戦の上位大会は

なく、せっかく勝ち上がったのだから地区で一番を決めようじゃないかと顧問間で実現し

た試合だ。こけら落としに元巨人軍監督の川上哲治がきて野球教室をした、完成したばか

りの羽生田球場だった。

須田中のエースは小説『バッテリー』原田巧のような投手だった。打者を見下ろし、不

敵な笑みを浮かべ、素晴らしい真っ直ぐとスライダーを放っていた。守備でひときわ目を

惹いたのはセンターだ。スラッと手脚が長く、現役時代の新庄みたいだった。守備範囲が

広く、大抵のフライは軽く走って捕ってしまう。さっきのゲームでも頭から跳び込んで好

捕し、ヒットをアウトにしていた。肩も強かった。低く、ライナー性の伸びる球を投げる。

左打ちのセカンドは小柄だが俊敏にゴロを捌く。状況に応じ、広角の打ち分けができ、脚

も速く相手の隙を突くのが巧かった…。

球場の土は、甲子園と同じ黒土を使っていると聞いた。球児たちの

ユニフォームに付く土が羨ましい。秋の羽生田球場で、須田中ナイン

は躍動し、輝いていた。そして、須田中は見事優勝した。夕陽を浴び

ながら、エースは両手でガッツポーズだ。他校の顧問として一塁側ス

タンドから観ていた自分が、遠い未来、まさかその中学校の校長とな

って赴任するとは、想像すらしていなかった…。

校長室の窓から毎日グラウンドを眺めて

いる。練習試合で訪れたときは、三塁側ベ

ンチに座った。今、須田中に野球部はない。

正式にいうと休部中だ。寂しいことだが、

それも時代の流れだから仕方がない。市内

で１チームという時代が来るのも、そう遠い未来ではないのかもしれない。

今でも残してあるプール脇の部室にいくと、当時の野球部員たちの足跡が懐かしく甦っ

てくる。「須田中野球部 一球入魂 夢への挑戦 須田中野球部OBより」と書かれた色紙、

バット、ボール、レガース入れ、ミット、ヘルメット、ラインカー…。そのどれにも歴史

と愛着があり、魂がこもっている。これらをどうして捨てられようか。当時の須田中ナイ

ンも、今や中高生の親世代となった。なんともいとおしい、むかしの青春たちだ。



ようこそ須田中へ!!みんなで楽しくやりましょう!!

（4/11生徒会入会式）
←会長副会長

から「合唱」「な

かよし」「あい

さつ」と良い

ところ３つ紹

介

新入生入場…少し緊張していました。

まずは吹奏楽部の

演奏から。

振り付きの見応え 生徒会の進行も板につい

ある演奏でした!! てきました。

卓球部も趣向を凝らした演出で部活紹介しました!!

バレー部はパス披露と D先生も入ってダンスを交えた部活紹介!!



そして、最後は文化部の紹介。香捺さんが思いっき

り声を張り上げて新入生を惹きつけました。

そしてレクは｢人間知恵の輪｣なんと五回戦もやりま

した!!
最後は新入生代表のＩ．Ｔ．君

の感謝の言葉。

入会式の感想も交えての飾ら

ない素晴らしい御礼と決意の言

葉でした。

保護者も子ども達のために協力します!!

（4/11育友会企画･専門･学年･常任委員会）
年度始めのいそがしいこの時期、保護者の皆さん

にも集まっていただき、今年度の育友会の活動につ

いて、話し合いをしました。

まずは専門・学年委員会で今年度の

活動原案を考えました。コロナ禍が明け

て、なかなかできなかった活動が復活

するかもしれません。

その後、常任委員会が行われました。昨年度から検討してきた資源回収や、懇親会の復

活など、様々な意見が交わされました。５月13日(土)が総会となります。多くの皆様から

のご来校を、お待ちしています。



今年度もおいしい給食をよろしくお願いします!!

（4/19食育の日）
毎月19日は「食育の日」です。みんな給食を楽しみにしています。しっかり学習して、

しっかり給食を食べて、心身ともに健康な毎日をすごしていきましょう。

ごはん けんちん汁

赤魚の西京焼き

キャベツのおかか炒め

アルビ牛乳 計759㎉

春の企画が次々と!!「24日風車大作戦」「27日みんなで給食!in

屋上」「24日～春の曲放送」（4/24～28 Spring week）
【19日放課後】は生徒会活動優先日でした。執行部の面々が、いろいろと作業やら話し合

いやら真剣に、楽しく取り組んでいました。

これまでの生徒総

会を変えようといろ

んな仕掛けを考えて

います。Ｕ会長の公

約「Spring week」も

新たな須田中への挑

戦の一つです。 様々な取組が黒板に…

【24日】様々な作戦を練って、いよいよ始まりました!!
その第1弾としてまず給食の時間。放送選挙管理委員

会と執行委員会とのコラボ企画、毎日春にピッタリな

曲を流します。初日の今日はスピッツの「春の歌」で

した。

そして昼休みは、みんなで風車を作りました。Ｈ副

会長が作り方を説明し、全体をリードしました。

きれいな風車が

ハイできあがり!!



【27日】朝は肌寒い状況、しかし日中は晴れてくる見込み。『みんなで給食in屋上』

を実施することにしました。そして次第に太陽が出てきました!!
風が強かったですが、日射しは強く、春を満喫しました!!

春風にクルクル回る風車 BGMをかけながら給食を味わう…
気持ちいいくらいに回ってました!! やはり屋上での給食はいつもと違った

味がします。

食後は屋上から新潟平野の景色を堪能。県庁、ビッグスワン、山々も美しい…。

空が近いというのはいい。時には空を見上げて、何も考えない瞬間があっていい。

いよいよ1年生も本入部!!（4/25第1回部活動集会）
いよいよ仮入部を終えて本入部です。第1回部

活動集会が行われ、新入部員の自己紹介や先輩の

自己紹介、活動方針の確認などが行われました。

がんばれ!! 新入部員!!



今年度の資源回収を検討しました!

（４/25第1回小中合同育友会役員会）
今年度の資源回収は、小中合同で、拠点方式で行う

こと、小中の連携は周知用のチラシ配布の取組で行う

方向で考えています。

第1回の会議は、その実施時期とチラシの配布計画

の原案を検討しました。基本は８月10月小中で週を分

けて実施。８月の回収状況をみて10月の実施を検討す

ること、地区担当の方にも実施方法を説明し、協力と

理解を得る場を設けていくことなど、具体的な意見交換をしました。

実施計画は５月13日の育友会総会で決議され、中学校での決定を受けて、小学校でも案

内を出していく予定です。ご理解、ご協力をお願いいたします。

危険箇所の確認をしました（４/26第1回分団集会）
ゴールデンウィークが近づいてきました。

昼休みに分団集会を開きました。分団長、副分団長を決め、

地域の危険箇所の確認をしました。このメンバーで資源回収の

チラシ配布などもすることになります。

事故、ケガのない連休にしましょうね。

【令和５年度須田中教職員 その２】わたしたちも支えます!!

スクールアシスタントＳ．Ａ 教育相談員 Ａ．Ｍ ALT Ａ

技術 Ｈ．Ｋ 社会 Ｍ．Ｔ 家庭 Ｕ．Ｒ



美術 Ｋ．Ａ 加茂地区更正保護女

性会のみなさん

月１回第３月曜日のあいさつ運動を

していただいております。

←２年生美術はいま、遠近法を学習しています。

今年度の学校医はＭ．Ｓ先生です
これまで下条小、加茂小、市内保育園など、長きにわたって学

校医をお務めいただいております。趣味は畑仕事と、終始穏やか

な笑顔でお話しくださいました。

M 先生の須田中生の印象は「みんな元気そうですね!!」です。
欠席した生徒にも、フットワーク軽く来校して診てくださります。

M先生、須田中学校をよろしくお願いいたします!!

学校歯科医 M.Y先生、歯科衛生士 K.Tさんが

須田中生の歯を診てくださいます
お二人とも加茂小、加茂中の卒業生。M 先生は

学校歯科医を40年以上お務めになる大ベテランで

す。K さんは、高校時代に医療関係の仕事に就きた
いと志し、現在20年以上のキャリアを積まれていま

す。

M 先生は須田中生の歯について「昔から虫歯の

治療状態もいいし、歯肉炎の生徒も少ないです。小

さいときからの歯磨きの習慣づけがしっかりしているからでしょうね」と仰っていま

した。M先生、Kさん、須田中学校をよろしくお願いいたします!!



５月２日（火） 代執委員会

５月８日（月） 専門委員会

５月９日（火） 耳鼻科検診

５月10日（水） 尿検査一次

５月11日（木） 心臓検診

５月12日（金） 全国学力学習状況調査(話すこと)

第１回生徒総会（６限）

５月13日（土） 授業公開（２，３限）育友会総会

５月15日（月） 振替休業日

５月16日（火） 衣替え移行期間（～５/31水）
５月19日（金） Webテスト①問題配信日
５月22日（月） あいさつ運動 給食なし

弁当持参

５月26日（金） テスト前部活動休止（～５/31月）
５月30日（火） 尿検査二次

５月31日（水） 尿検査二次予備日 第１回定期テスト①

春爛漫…生徒玄関前の花々も咲き誇っています…。

【職員の退職と指導担当者変更のお知らせ】

今月中旬より、当校の N.A 講師が心身の健康を崩し、お休みをいただいておりまし
た。生徒、保護者の皆様にご心配をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

また、治療が長期になる診断が下されました。現在、生徒の前に立つのが難しく、治

療に専念するため、N講師は、今月いっぱいで退職することになりました。
それに伴い、５月１日より N.K 講師が須田中学校に着任する予定です。これまで N

講師が担当していた１学年担任と音楽、吹奏楽部顧問を担当することになります。

ご理解、ご支援のほどを、よろしくお願いいたします。


